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Abstract (en)
The digital printing module is designed to be mounted into the base of a postal franking machine. The machine has at least a standard an ink
jet cartridge (100a) fitted with electrical contacts (102a). In addition the module has a rigid support (108) which receives the ink cartridge, and
a protective cover (110) which entirely covers the ink cartridge and which is solidly fixed to the rigid support (108). A flexible connection (112)
including integrated circuits (114) and several series of electrical contacts (104a, 106a) connects the ink cartridge to the franking machine base so
as to permit direct control of the ink flow from the franking machine.

Abstract (fr)
Module d'impression numérique sécurisé destiné à être monté sur une base d'une machine à affranchir pour l'impression d'une empreinte postale
et comportant au moins une cartouche d'encre standard d'impression à jet d'encre (100a, 100b) muni de ses contacts électriques (102a, 102b),
ce module comportant en outre un support de cartouche rigide (108) pour recevoir la cartouche d'encre standard, un carter de protection (110)
enveloppant entièrement cette cartouche d'encre standard et fixé solidairement au support de cartouche rigide, et un support souple de liaison
(112) comportant des circuits intégrés électroniques et plusieurs séries de contacts électriques pour relier ces circuits intégrés respectivement à la
cartouche d'encre standard et à la base de machine d'affranchir afin de permettre une commande de cette cartouche d'encre standard directement
depuis la base de la machine à affranchir. De préférence, le support de cartouche (108) peut recevoir deux cartouches d'encre standard. <IMAGE>
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